



## **Renueva mi Iglesia: Conversación Parroquial para Discutir nuestro Futuro**

Mientras Jesucristo nos llama a renovar constantemente su Iglesia, debemos estar preparados para prestar nuestra voz y nuestros esfuerzos a las posibles maneras en que podemos lograr esa renovación necesaria. Incluimos aquí un resumen de donde estamos hoy, pero mucho más será compartido en nuestra próxima reunión parroquial. Por favor venga a aprender más y comparta sus comentarios y sugerencias.

### **Resumen del proceso**

La renovación requiere visión, planificación y nuevos medios para llevar a Jesucristo a los demás. Hay casi 100 agrupaciones de parroquias y escuelas a través de la Arquidiócesis comprometidas en un proceso para tratar cuestiones necesarias de estructura, cómo trabajar juntos a través de las comunidades dentro de cada agrupación, y para establecer una base fuerte para la vitalidad a través de la evangelización enfocada y los esfuerzos de formación de la fe. Apoyar a nuestras parroquias con las mejores estructuras nos permite insuflar vida renovada a nuestros esfuerzos para *hacer discípulos, construir comunidades e inspirar el testimonio*.



### **Opciones iniciales**

Para iniciar la discusión, la Arquidiócesis ha ofrecido un conjunto de opciones iniciales que muestran modelos potenciales de cómo nuestras parroquias y escuelas podrían estar configuradas en el futuro. Estas opciones iniciales se han desarrollado teniendo en cuenta datos tales como la demografía, la asistencia a misa, las condiciones financieras y de las instalaciones. Las opciones reflejan los aportes del personal de la arquidiócesis, los líderes de vicariatos y los párrocos de cada zona.

Estas opciones iniciales, que serán compartidas en detalle en nuestra próxima reunión de parroquias, son sólo para comenzar la conversación. **No se ha tomado ninguna decisión.**

Estas opciones serán evaluadas con respecto a un conjunto de criterios determinados usando datos a través de la Arquidiócesis sobre cómo una estructura apoyaría la vitalidad y aseguraría la viabilidad, como por ejemplo:

- **Necesidades ministeriales y espirituales de la parroquia:** Para animar el trabajo de evangelización, formación, culto y atención pastoral en el tiempo y la cultura de hoy, las parroquias normalmente formarán un equipo fuerte para apoyar al párroco. Los equipos de personal serán capacitados profesional y justamente remunerados. Para apoyar este personal y las operaciones básicas, tales como el pago de servicios públicos, las parroquias generalmente necesitarán ingresos operativos de \$750,000 o más (excluyendo el ingreso por alquiler).
- **Conteo de feligreses y asistencia a misa:** Basado en el número de párrocos que se espera que estén disponibles en toda la Arquidiócesis en el futuro, un mínimo de 800 feligreses que asistan a la Misa del fin de semana es generalmente necesario para que se les asigne un párroco residente de tiempo completo. Además, las parroquias necesitan suficiente poder de la gente (es decir, número de feligreses) para apoyar ministerios vibrantes.
- **Manejabilidad pastoral:** Es crítico que nuestras estructuras apoyen a nuestros pastores y equipos pastorales para enfocar tanto tiempo y energía como sea posible en el ministerio. Estas estructuras necesitan ser realistas para ser manejadas, considerando los posibles viajes entre los distintos sitios, la cobertura sacramental y las necesidades administrativas, de instalaciones y ministeriales.
- **Estabilidad financiera e instalaciones parroquiales:** Estabilidad financiera parroquial e instalaciones adecuadas, accesibles y seguras con capacidad de crecimiento y reparación/mantenimiento continuo y asequible.
- **Calidad escolar y estabilidad financiera:** La escuela debe estar en la mejor posición para proporcionar la más alta calidad de formación en la fe y calidad académica de una manera que sea financieramente sostenible. Una medida clave es el **potencial de matricular un mínimo de 240 estudiantes en PK-8**, considerando la demografía del área y la población estudiantil de la parroquia.



## Opciones iniciales para el discernimiento

A continuación se presentan las opciones iniciales de nuestra agrupación, que consiste en la Parroquia y Escuela Saint Hillary, la Parroquia y Escuela Queen of Angels, y Parroquia Transfiguration of Our Lord.

Hay cuatro opciones iniciales de cómo las parroquias podrían organizarse de manera diferente a como están organizadas hoy en día; Las opciones para las escuelas se incluyen en la página siguiente;

Leyendo las opciones, es importante distinguir entre la palabra «parroquia» e «iglesia».

Parroquia = La Gente, la Comunidad, la Organización

Iglesia = Edificio; el espacio sagrado en el que damos culto

Una parroquia unificada tiene un párroco, presupuesto, personal, Consejo de Finanzas, etc., pero puede tener múltiples iglesias.

Debido a la cantidad significativa de dinero que se necesita para las reparaciones de capital en Transfiguration, es probable que el edificio de la iglesia tenga que cerrar, y eso se refleja en todas las opciones. Una discusión productiva para el proceso de discernimiento debe centrarse en la vitalidad, las bendiciones y el futuro más prometedor de la comunidad en Transfiguration. Esta discusión debe incluir dónde la comunidad filipina encontraría un hogar vibrante para el futuro en la agrupación y donde la comunidad de habla hispana encontraría un hogar vibrante para el futuro en la agrupación. En los escenarios siguientes, se espera que la Misa en español sólo se celebre en una de las parroquias.

### Opción n.º 1 para las parroquias

*Parroquia 1:* Saint Hillary y Saint Matthias se unen como una sola parroquia. Ambas iglesias permanecen abiertas; la sostenibilidad del funcionamiento de ambas iglesias sería revisada continuamente por los líderes parroquiales; con una reevaluación formal con la arquidiócesis en no más de 5 años.

*Parroquia 2:* Queen of Angels y Transfiguration se unen como una sola parroquia en la iglesia Queen of Angels. La iglesia de Transfiguration se cerraría.

### Opción n.º 2 para las parroquias

*Parroquia 1:* Saint Hillary y Transfiguration se unen como una sola parroquia en la iglesia de Saint Hillary. La iglesia de Transfiguration se cerraría.

*Parroquia 2:* Las parroquias St. Matthias y Queen of Angels se unen como una sola parroquia. Ambas iglesias permanecen abiertas; la sostenibilidad del funcionamiento de ambas iglesias sería revisada continuamente por el liderazgo de la parroquia con una reevaluación formal con la arquidiócesis en no más de 5 años.

### Opción n.º 3 para las parroquias:

*Parroquia 1:* Saint Hillary, Saint Matthias y Transfiguration se unen como una sola parroquia. La iglesia de Transfiguration se cerraría. Las iglesias de St. Hilary y St. Matthias permanecen abiertas; la sostenibilidad del funcionamiento de ambas iglesias sería revisada continuamente por el liderazgo de la parroquia con una reevaluación formal con la arquidiócesis en no más de 5 años.

*Parroquia 2:* La Parroquia Queen of Angels permanece en su estructura actual.

### Opción n.º 4 para las parroquias

*Parroquia 1:* Saint Hillary, Saint Matthias y Transfiguration se unen como una sola parroquia. Saint Hillary permanece abierta como iglesia parroquial. Tanto la iglesia de Saint Matthias como la de la Transfiguration se cerrarían.

*Parroquia 2:* La Parroquia Queen of Angels permanece en su estructura actual.



## Opción n.º 5 para las parroquias

*Parroquia 1:* La Parroquia Saint Hillary permanece en su actual estructura parroquial.

*Parroquia 2:* Saint Matthias, Queen of Angels y Transfiguration se unen como una sola parroquia. Se cierra la iglesia de Transfiguration. Las iglesias de Saint Matthias y Queen of Angels permanecen abiertas; la sostenibilidad del funcionamiento de ambas iglesias sería revisada continuamente por el liderazgo de la parroquia con una reevaluación formal con la arquidiócesis en no más de 5 años.

## Opciones iniciales para el discernimiento

### Escuelas:

Las escuelas deben ser autosuficientes en el futuro y no requerir apoyo financiero de la arquidiócesis. Se considerará la posibilidad de cerrar las escuelas que no puedan seguir siendo financieramente sostenibles en los años siguientes.

### Opción n.º 1 para las escuelas:

- Cada una de las tres escuelas continúa con sus programas actuales.

### Opción n.º 2 para las escuelas:

- Las escuelas Saint Hillary y Saint Matthias en un solo programa escolar; los grados inferiores en un campus y los grados superiores en el otro campus.
- La Escuela Queen of Angels continúa con su programa actual.

Estas opciones para las escuelas tienen varias implicaciones de gobernanza bajo cada escenario parroquial, es decir, cómo una escuela se relaciona con la(s) parroquia(s). Estas implicaciones serán discutidas por el Equipo de Retroalimentación y Discernimiento de Agrupación durante las próximas semanas.

Basado en la experiencia pasada en la arquidiócesis, operar dos programas escolares bajo una parroquia es muy difícil. En las opciones para las parroquias en las que las parroquias de dos escuelas actuales se unen como una sola parroquia, una posibilidad que se puede considerar es que una de las escuelas actuales siga siendo una escuela parroquial bajo la nueva parroquia y que la otra escuela opere bajo una gobernanza separada de la parroquia.

Al revisar las opciones, es importante que todos lo hagamos en oración teniendo en cuenta que la renovación espiritual y estructural que estamos llamados a fomentar están conectadas. La mejor y más efectiva y eficiente administración de nuestros recursos (renovación estructural) nos puede permitir invertir más en los ministerios que trabajan directamente para hacer discípulos, construir comunidad e inspirar el testimonio (renovación espiritual).

Así como Jesús nos pide que oremos siempre, también nos invita a confiar siempre. Juntos, oramos por la guía del Espíritu Santo para determinar cómo Nuestro Señor usará las estructuras existentes para crear otras nuevas que pongan a más personas en relación con Él.



### Su opinión es necesaria

Una vez más, estas opciones iniciales son sólo para iniciar una conversación. **No se ha tomado ninguna decisión.** Se nos pide que proporcionemos retroalimentación sobre las opciones iniciales de la Arquidiócesis y que propongamos opciones alternativas y modelos de configuración alternativos.

**Por favor venga a nuestra próxima reunión de parroquia para aprender más y compartir su retroalimentación y sugerencias.**